

Fecha: 25-05-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Ladrones desvalijaron escuela rural: se robaron los equipos tecnológicos**

Pág. : 3

Cm2: 487,6

VPE: \$ 445.702

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Ladrones desvalijaron escuela rural: se robaron los equipos tecnológicos

Antisociales descerrajaron ingresos de la Escuela El Convento, de donde robaron artículos como 47 tablets y tres televisores. El atraco fue avaluado en al menos \$7 millones.

Mónica Jorquera Escobar
cronica@lidersanantonio.cl

Profesores, alumnos y administrativos de la Escuela El Convento de Santo Domingo quedaron desconsolados esta semana cuando descubrieron que antisociales entraron a robar al establecimiento de dicho sector rural, arrasando con sus artículos tecnológicos.

Los antisociales descerrajaron las puertas y extrajeron las protecciones de las ventanas del colegio durante la noche, sin ser vistos. Así ingresaron a las salas de clases y oficinas del lugar, para robar los implementos educativos electrónicos dispuestos para complementar el aprendizaje de los estudiantes.

En el atraco los indicados sustrajeron un total de 47 tablets Ipod y HP, tres televisores smartv de 43 y 55 pulgadas que estaba en las salas de clases y un parlante marca Sony utilizado para las actividades del centro educativo.

También sumaron al botín seis notebooks, cinco smartphones, una cámara de video, otra fotográfica y dos proyectores marca Epson.



DESCONOCIDOS INGRESARON A LA ESCUELA RURAL DE SANTO DOMINGO Y ROBARON DISTINTOS ARTÍCULOS.



ESTA TV ES IGUAL A LAS QUE FUERON ROBADAS.

Las especies robadas fueron avaluadas en al menos 7 millones de pesos.

"La verdad es que si bien son cosas materiales, harto que ha costado tenerlas y son de los niños y niñas", expresaron desde la comunidad educativa afectada.

Además desde la misma Escuela El Convento llamaron a entregar información respecto del paradero de los artículos sus-

traídos, pues tienen la esperanza de recuperarlos.

MEDIDAS

Desde el Departamento de Educación Municipal (DEM) de Santo Domingo, expresaron su preocupación tras conocer el robo que afectó al colegio que actualmente alberga a 240 estudiantes desde educación parvularia a segundo medio.

Informaron a Diario El Líder que de inmediato se

colocó la denuncia por el robo en las policías y que se tomaron algunas medidas frente a hecho delictivo "que afectó gravemente las instalaciones".

"La Dirección de Seguridad Municipal se encuentra colaborando activamente con las policías, aportando todos los antecedentes necesarios para esclarecer los hechos y dar con el paradero de los antisociales", informaron del DEM de la comuna parque.

Agregaron que ya están realizando las gestiones ante la aseguradora "para reponer, a la brevedad, los equipos tecnológicos robados y así garantizar la continuidad de los procesos educativos con los recursos que permiten potenciar las habilidades del siglo XXI".

Junto con ello anunciaron que presentarán una querella criminal en contra quienes resulten responsables por el robo y que "por solicitud del alcalde Fernando Rodríguez, se están realizando las gestiones para la instalación de cámaras perimetrales y sistema de alarma, que permitan disminuir la ocurrencia de este tipo de incivilidades".